

HEADLIGHTS

Stirnlampen sind nicht nur bei Joggern und Radfahrern, sondern auch bei Rettungsdiensten, Bergsteigern und Technikern sehr beliebt: Beide Hände bleiben frei für die Arbeit und das Licht ist immer genau an der richtigen Stelle! Alle drei Modelle sind spritzwassergeschützt (IP54) und werden mit jeweils drei Micro AAA Batterien betrieben. Neueste LED Technologie und ein verstellbarer Neigungswinkel des Lampenkopfs garantieren eine optimale Ausleuchtung in allen Situationen. Die beiden Modelle HD3 und HD5 sind mit einem Batterieteil am Hinterkopf für eine gleichmäßige Gewichtsverteilung ausgestattet. Die Future Headlight hingegen ist mit 45g ein regelrechtes Fliegengewicht und dadurch sehr angenehm zu tragen. Sie verfügt über zwei Lichtfunktionen (100% und 20%) und die spezielle Streulinse sorgt für einen besonders breiten Lichtkegel.

Headlights are not only very popular with joggers and cyclists, but also with rescue services, mountaineers and technicians: Both hands remain free for working and the light is always in the right place! All three models are splashproof (IP54) and operated with three AAA size batteries. Latest LED technology and an adjustable angle of the lighting head guarantee optimum illumination in all situations. The two models HD3 and HD5 are equipped with a battery compartment at the back of the head for a balanced weight. The Future HD is with 45g very lightweight and therefore comfortable to wear. It has two lighting settings (100% and 20%) and the special dispersing lens provides an extremely wide beam.



- Reflektierendes Halteband erhöht die Sichtbarkeit
- Nur 82g leicht (inkl. Batterien)

- Reflective headband for maximum visibility
- Only 82g in weight (incl. batteries)

NEW



FUTURE HEADLIGHT Art.-Nr. | Part No. 5819073

- 150 Lumen
- 4000 Lux
- Sichtweite bis 200m
- Für 3x Micro AAA Batterien (3x inklusive) oder Akkus
- Verstellbarer Neigungswinkel
- Spritzwassergeschützt (IP54)

- 150 Lumen
- 4000 Lux
- Visibility range up to 200m
- For 3x Micro AAA batteries (3x included) or rechargeable batteries
- Adjustable lighting head
- Splashproof (IP54)

- Zwei Leuchtfunktionen: 100% Leuchtkraft
20% Leuchtkraft
- Speziallinse für besonders gute Ausleuchtung im Nahbereich

- Two light settings: 100% light
20% light
- Special lens for bright and uniform illumination at close range